

Présidentielle 2016/A Oyem

Mba Abessole encense son tout cadeau

ESSONE NDONG

Oyem/Bitam

PAUL Mba-Abessole, président du Rassemblement pour le Gabon (RPG), candidat à l'élection présidentielle de 2016 était à Oyem dans le Woleu-Ntem où il a animé un meeting à la place des fêtes.

Devant un public relativement nombreux, le leader du RPG, qui n'a pas oublié la péripétie de 1993 « où il a gagné la présidentielle de cette année-là », entend, en se présentant à la fonction suprême, "poursuivre ceux qui lui avaient volé la victoire". Mais il pense toujours que son programme qui est loin d'être suranné demeure d'une forte actualité : « Ecole cadeau, hôpital cadeau et travail pour tous

». Un programme qui a eu l'assentiment de plusieurs couches de la population du pays. Mais au regard de nouveaux enjeux et de nouvelles orientations politiques, des adaptations s'imposent pour son actualisation. D'où il estime que ceux qui ont voulu enterrer ce programme n'ont qu'à regarder l'état réel de l'éducation et de la santé ainsi que le chômage endémique dans lequel sont englués les jeunes Gabonais. « Comme quoi le projet de société du RPG demeure en phase avec le Gabon d'aujourd'hui qui a besoin de gens bien formés pour avancer. Mieux, depuis bientôt dix ans, il n'y a presque pas d'école et cette année à Oyem le Baccalauréat n'a été que de l'ordre de 30%. Vous vous rendez compte... », a-t-il déploré



Photo : DR

Paul Mba Abessole s'adressant à ses sympathisants d'Oyem.

avant d'ajouter qu'il faut des réformes « pour mettre un terme à la vague de prématurés intellectuels que nous avons dans le pays ». Il s'agit donc d'imprimer pour les années à venir un nouveau paradigme tenant

compte des nouvelles attentes des Gabonais. Le système actuel est obsolète, fait d'injustices et incapable de réconcilier les Gabonais, « tellement il est rétrograde... ». La nouvelle donne veut que l'on utilise

toutes les intelligences autour d'un système de la "travaillance" dans lequel la sclérose n'a pas cours, contrastant ainsi avec « la pensée-misère actuelle ». Pour y parvenir, il faut que les élèves arrivent au

moins en classe de 4e et s'insèrent dans un véritable moule de formation adapté à leur profil.

Il faut dire que c'est dans ce domaine de la formation intellectuelle que l'homme s'est longuement appesanti lors de son intervention.

Auparavant, c'est le président provincial du RPG, Jean-Marti Ndong-Mintsa qui, intervenant le premier, a dit la santé du parti dans la province au moment où son leader s'implique en tant que candidat à l'élection présidentielle de cette année 2016. Lui emboitant le pas, Joseph Essono-Ndong a lui aussi indiqué que depuis toujours le changement a été le leitmotiv du RPG, en dépit des chausse-trappes dressées sur son chemin

Trois questions à... Chrystel Limbourg Iwenga

"Nous avons foi en la femme gabonaise qui saura faire le bon choix"

Propos recueillis par JMN

Libreville/Gabon

Telle est la conviction de la présidente de la Coordination de mobilisation des femmes pour la victoire d'Ali Bongo Ondimba à deux jours du scrutin.

L'union. Madame la présidente, lors des différentes causeries et rencontres de votre coordination avec les femmes, vous avez appelé la gent féminine à manifester sa fidélité à votre candidat Ali Bongo Ondimba. Quelles sont, selon vous, les raisons qui devraient les pousser à renouveler leur confiance au président sortant ?

Chrystel Limbourg Iwenga. "Nous profitons de l'opportunité pour remercier toutes celles qui non seulement ont cru en ce grand regroupement des femmes de tous horizons mais également participé à toutes nos acti-

vités collectives. Revenant à votre question, je dirai que les raisons que les femmes ont de renouveler leur confiance à Ali Bongo Ondimba, sont nombreuses. Nous citerons par exemple : la constance dans sa vision du Gabon depuis 2009 ; les avancées dans plusieurs secteurs économique, social, politique et même culturel. S'agissant particulièrement des femmes, toutes les opportunités mises en place afin qu'elles jouent totalement leur partition dans le processus de développement de notre pays. L'offre du président candidat Ali Bongo Ondimba dans le nouveau programme de l'Égalité des chances est à la fois réaliste et est un condensé des aspirations des populations gabonaises, transmises lors de leurs différentes rencontres avec le président Ali Bongo Ondimba. Évidemment, la liste n'est pas exhaustive.

Vous avez, dans la même foulée exhorté les femmes à ne pas avoir peur d'aller voter pour votre champion. Y a-t-il des risques de violences ou de menaces à leur rencontre ?

- Bien avant le début de la campagne élec-



Photo : D.R

Chrystel Limbourg Iwenga a exhorté la femme gabonaise à accomplir son devoir citoyen samedi.

torale, vous avez comme tout le monde suivi certaines déclarations du camp opposé à Ali Bongo Ondimba notre candidat. Ce camp appelait ouvertement à la désobéissance civile et au désordre. A ce titre, la Coordination a jugé utile et nécessaire de rassurer les femmes sur ce sujet, tout en leur rappelant

- Oui. J'ai non seulement ce sentiment mais nous avons surtout foi en la femme gabonaise, symbole de paix et de stabilité de notre nation, emplie de discernement pour faire le bon choix le samedi 27 Août 2016. Que Dieu continue de guider la femme gabonaise.

L'engagement de l'État à garantir la sécurité des biens et des personnes sur l'ensemble du territoire national. Ainsi, chacune est assurée de pouvoir accomplir son devoir citoyen le samedi 27 Août dès 7h.

Avez-vous le sentiment qu'au sortir de cette campagne électorale les femmes ont compris le message et sauront faire le bon choix ce samedi 27 août 2016 ?

Présidentielle 2016

La coordination des mouvements associatifs d'Ali Bongo Ondimba ratisse large

LLIM

Libreville/Gabon

LORS du "Forum des volontaires du changement" qu'il a animé mardi au Jardin Botanique de Libreville, le coordinateur national des mouvements associatifs pour le candidat Ali Bongo Ondimba, par ailleurs président de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev), Brice Lacruche Alihanga, a annoncé le lancement, le même jour, de la campagne de proximité dénommée "door to door" (porte-à-porte) en vue de ratisser le plus large possible pour leur champion Ali Bongo Ondimba à la présidentielle de ce samedi. C'était en présence de plus de 3000 volontaires pour le changement et de 300 asso-



Photo : D.R

Le public lors du lancement de la campagne "Door to door" au Jardin botanique à Libreville.

ciations qui soutiennent l'action du candidat Ali Bongo Ondimba. M. Lacruche Alihanga a expliqué qu'il ne s'agit plus de battre campagne en restant immobile, mais plutôt "d'aller faire du porte-à-porte à l'image des

pèlerins et des témoins de Jehovah afin de recueillir le plus de voix possibles en faveur d'Ali Bongo Ondimba et surtout expliquer dans les moindres détails le projet de notre candidat".

"Avec pour leitmotiv la fin

des privilèges indus, cette campagne vise comme objectif une promotion équitable de l'égalité des chances", a précisé l'intervenant. Ainsi, un seul mot d'ordre a été donné, celui du déploiement de la population gabo-



Photo : D.R

Le coordinateur national des mouvements associatifs soutenant Ali Bongo Ondimba, Brice Lacruche Alihanga.

naise pour la réélection d'Ali Bongo Ondimba au soir du 27 août 2016. En effet, après avoir passé en revue le bilan du président-candidat, notamment au niveau des réalisations de son septennat finissant, par-

ticulièrement sur les plans sanitaire, social, économique... le président de l'Ajev a souligné que "ce sont des éléments concrets sur lesquels l'on pourrait s'appuyer pour défendre la candidature de notre champion".